

# Zu Pferd unterwegs

## Wanderfreunde in Lüneburger Heide

**Siegen.** Die diesjährige mehrtägige Vereinsfahrt der Wanderfreunde Siegen führte jetzt in die Lüneburger Heide. Schon die Hinfahrt bot mit einem Besuch der malerischen Altstadt von Celle ein erstes Highlight. Am späten Nachmittag wurde das Hotel in Bispingen-Behringen erreicht, wo der Hotelinhaber die Gäste mit einem Begrüßungscocktail und einem tollen Abendbuffet erwartete.

Am nächsten Morgen ging es zum nahe gelegenen Naturschutzgebiet, wo bereits die Pferdegewanne auf die Fahrgäste warteten. Nach einer informations- und erlebnisreichen Kutschfahrt ging es zurück ins Hotel. Anschließend besuchten die Wanderfreunde noch das Walderlebniszentrum Ehrhorn. Die sehr ausführlichen und hu-

morvollen Erklärungen eines fachkundigen Mitarbeiters der Forstverwaltung Niedersachsen bescherten so manchem Wanderfreund neue Erkenntnisse über unsere Natur.

Der nächste Tag führte die Wanderfreunde nach Hamburg, wo jeder bei einem mehrstündigen Aufenthalt seinen Interessen nachgehen konnte. Selbst die Rückfahrt am 4. Tag bot noch ein besonderes Erlebnis mit dem Besuch des Steinhuder Meeres.

Ein letzter Besuch eines Cafés, bekannt für seine Schokoladengustation und seinen herrlichen Ausblick auf das Steinhuder Meer, ließ so manchen Wanderfreund mit Wehmut auf die viel zu schnell vorübergegangenen Tage zurückblicken.



*Die Wanderfreunde Siegen waren zu Gast in der Lüneburger Heide und hatten Lesestoff aus der Heimat dabei,*